

Stadt Heidelberg
Dezernat IV, Bürgeramt

**Bürgerentscheid Emmertsgrund
Außerplanmäßige Mittelbereitstellung von
180.000 €**

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 17. April 2008

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Zustimmung zur Beschlussempfehlung	Handzeichen
Haupt- und Finanzausschuss	16.04.2008	Ö	<input type="radio"/> ja <input type="radio"/> nein <input type="radio"/> ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Haupt- und Finanzausschuss bewilligt außerplanmäßige Mittel in Höhe von 180.000 Euro für den Bürgerentscheid Emmertsgrund.

Die Deckung erfolgt durch Mehreinnahmen aus den Schlüsselzuweisungen des Landes.

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 16.04.2008

Ergebnis: einstimmig beschlossen

I. Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg

Im Hinblick auf die Ziele des Stadtentwicklungsplans / der lokalen Agenda nicht von Bedeutung.



II. Begründung:

Der Gemeinderat hat am 03.04.2008 die Durchführung des Bürgerentscheids über den Erhalt der 610 Wohnungen der GGH in der Emmertsgrundpassage beschlossen.

Die Kosten für den Bürgerentscheid belaufen sich auf insgesamt 180.000 Euro. Diese setzen sich aus 56.000 Euro Personalkosten und 124.000 Euro Sachkosten zusammen. In den Sachkosten sind für die Präsentation des Ergebnisses des Bürgerentscheides 15.000 Euro enthalten.

Die Deckung erfolgt aus den Schlüsselzuweisungen des Landes.

gez.

Dr. Eckart Würzner